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Summary


After 30 years of therapeutic use, thiamphenicol glycinate acetylcysteinate (CAS 20192-91-0) is still widely employed in the treatment of upper and lower respiratory tract infections. This is due to its particular characteristic to exert at pulmonary level, either the antibacterial activity of thiamphenicol (CAS 15318-45-3) and the mucolytic activity of N-acetylcysteine (CAS 616-91-1). The aim of this study was to evaluate the present pattern of susceptibility of several clinical isolates to thiamphenicol and the interference of N-acetylcysteine on this parameter. The studies have been performed in vitro. Equimolar concentrations of N-acetylcysteine and even higher concentrations did not interfere with the antibacterial activity of thiamphenicol against Streptococcus pneumoniae, Streptococcus pyogenes and Haemophilus influenzae. The spectrum of activity of thiamphenicol was similar to that observed in the past and was superior to that of erythromycin and amoxicillin. The activity of thiamphenicol was greater than that of erythromycin against H. influenzae and streptococci and equivalent versus Branhamella catarrhalis. In comparison with amoxicillin the activity of thiamphenicol was higher against H. influenzae and B. catarrhalis and slightly lower against streptococci. The results demonstrate that thiamphenicol maintains its therapeutic value confirming the importance of thiamphenicol glycinate acetylcysteinate in the treatment of respiratory tract infections.
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Zusammenfassung



          
Antibakterielle Aktivität von Thiamphenicol-Glyzinat-Acetylcysteinat in vitro gegen pathogene Bakterien des Respirationstraktes
        



Nach 30 Jahren therapeutischer Anwendung findet Thiamphenicol-Glyzinat-Acetylcysteinat (CAS 20192-91-0) immer noch breiten Einsatz in der Behandlung von Infektionen der oberen und unteren Atemwege. Dies beruht auf seiner besonderen Eigenschaft, daß es durch die antibakterielle Aktivität von Thiamphenicol (CAS 15318-45-3) und durch die mukolytische Aktivität von N-Acetylcystein (CAS 616-91-1) auf die Lunge wirkt. Das Ziel dieser Untersuchung ist es, das derzeitige Sensibilitätsmuster einiger klinischer Isolate auf Thiamphenicol und die Wechselwirkungen von N-Acetylcystein auf diesen Parameter zu bewerten. Die Untersuchungen wurden in vitro durchgeführt. Aquimolekulare Konzentrationen von N-Acetylcystein und auch höhere Konzentrationen ergaben keine Wechselwirkung mit der antibakteriellen Aktivität von Thiamphenicol gegen Streptococcus pneumoniae, Streptococcus pyogenes und Haemophilus influenzae. Das Aktivitätsspektrum von Thiamphenicol war vergleichbar mit dem in der Vergangenheit beobachteten und höher als das von Erythromycin und Amoxicillin. Die Aktivität von Thiamphenicol war größer als die von Erythromycin gegen H. influenzae und Streptokokken und aquivalent gegen Branhamella catarrhalis. Im Vergleich mit Amoxicillin war die Aktivität von Thiamphenicol höher gegen H. influenzae und B. catarrhalis und etwas niedriger gegen Streptokokken. Die Resultate belegen, dass Thiamphenicol seinen therapeutischen Wert behält und bestätigen die Bedeutung von Thiamphenicol-Glyzinat-Acetylcysteinat in der Behandlung von Infektionen der Atemwege.
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